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  令 和 ５ 年 ９ 月 定 例 会 
 

代  表  質 問 通 告 書 一 覧   （ ９月２２日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（２６番） 

亀甲 義明 

(公明党) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 橿原市の児童死亡事案について 

 

   橿原市で４歳の児童が死亡し、母親の交際相手が傷害致

死の疑いで逮捕された案件について、知事はどのように捉

えているのか。また、県の児童保護の体制や、関係機関と

の連携、こども目線に立った対策など、児童の虐待防止対

策に早急に取り組む必要があると考えるが、今後どのよう

に取り組んでいくのか。 

 

２ 国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会について 

 

   国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会の開催に向

け、県立橿原公苑の改修を、どのように考えているのか。

また、ハード整備だけでなく、選手や指導者の育成、大会

に向けた県民の機運醸成なども重要と考えるが、どのよう

に取り組んでいくのか。 

 

３ 発達障害児者への支援について 

 

   発達障害児者への支援について、さらなる強化・拡充が

必要だと考えるが、県としてどのように考えているのか。 

 

４ 今後の認知症施策の進め方について 

 

   認知症施策について、本年６月に成立した「共生社会の

実現を推進するための認知症基本法」を踏まえ、今後どの

ように取組を進めていくのか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

知 事 
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 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

（２６番） 

亀甲 義明 

(公明党) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 道路の安全対策や誰もが安心して通行できる歩道整備につ 

いて 

 

（１）橿原市葛本町西交差点を起因とする交通事故や渋滞が多

発しており、対策が必要と考えるがどうか。 

       

（２）歩道に電柱等があり通行の支障になっている箇所がある

が、誰もが安心・安全に社会参加をするためにも、歩行者

等が安心してスムーズに移動できる歩行空間を確保する必

要があると考えるがどうか。 

 

６ 横断歩道上の交通事故の防止について 

 

（１）信号機の無い横断歩道における交通事故対策について、

これまでどのような取組を実施してきたのか。また、今後、

どのように取り組んでいくのか。 

 

（２）信号機の無い横断歩道での事故は、こどもが犠牲になる

ことが多いため、事故を未然に防止するためには、横断時

にこども自身が自らの安全を守るための行動を促す交通安

全教育に取り組んでいくべきと考えるがどうか。 

 

７ 特別支援学校施設の整備について 

 

   学校施設は児童生徒が日常の学習や生活のため、多くの

時間を過ごす場であり、安全・安心な施設・環境であるこ

とが求められるが、特別支援学校の施設の状況について、

県教育委員会はどのように認識しているのか。また、施設

の改善に今後どのように取り組んでいくのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

県土マネジメント 

部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

警察本部長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 
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令 和 ５ 年 ９ 月 定 例 会 
 

一  般  質 問 通 告 書 一 覧   （ ９月２２日 ） 
 

 質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１７番） 

工藤 将之 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 南部東部への観光客誘客について 

 

   県の観光が北部に集中している状況を変えるために、奈

良の魅力を発信し、南部東部への滞在型観光を根付かせる

取組が必要と考えるが、知事の所見を伺いたい。 

 

２ 奈良県らしい子育て政策について 

 

（１）少子化の克服に向けて、奈良県の家庭が、安心して望む

だけの子どもを産み育てていただけるよう、県も全力でサ

ポートするというメッセージを明確に打ち出すことが必要

だと考えるが、今後、子育て世帯への経済的な支援にどの

ように取り組んでいくのか。 

 

（２）多胎児出産や多胎育児は大きな負担を伴う一方、基礎自

治体では具体的な支援が少ない状況にあるため、県がスケ

ールメリットを活かして多胎児家庭を支援する必要がある

と考えるがどうか。 

 

３ 医療的ケア児支援について 

 

（１）奈良県重症心身障害児者支援センターについて、機能強

化や、各保健所及び市町村等との連携を行っていく必要が

あると考えるが、医療的ケア児支援について県の理想の姿

や役割を踏まえ、今後のセンターの目指すあり方について

お伺いしたい。 

 

（２）医療的ケア児支援について、具体的には通学にかかる移

動支援の拡充や、高校受験等において代筆受験を認める等

の支援が必要と考えるがどうか。 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

こども・女性局長 

 

 

 

 

 

 

福祉医療部長 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（１５番） 

福田 倫也 

(日本維新の  

会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 既存事業の見直しについて 

 

   令和６年度予算編成に向けて、既存事業の見直しについ

て、どのような視点を大切にして取り組んでいくのか。 

 

２ 建設工事等における県内業者の受注機会の拡大について 

 

   県が発注する建設工事等について、地域経済の健全な発

展のため、県内業者の受注機会の拡大に繋がるよう、受注

者が県外業者を下請負人に選定した場合に、理由書の提出

を求めるなど、有効な方策を検討するべきと考えるがどう

か。 

 

３ 奈良登大路自動車駐車場の来庁者利用について 

 

   奈良登大路自動車駐車場について、観光客の利用により

来庁者が駐車できない時があると聞いており、来庁者にと

って利用しやすい方策を検討すべきと考えるがどうか。 

 

４ 大和高田市立病院の移転整備について 

 

   県と大和高田市は、大和高田市立病院の移転整備につい

て、奈良県産業会館の敷地の活用に関する協定を締結した

が、知事就任後からこれまでの大和高田市との議論の状況

等を伺いたい。また今後どのように取り組んでいくのか、

伺いたい。 

 

５ 不登校対策について 

 

   不登校の児童生徒が増加している現状について伺いた

い。また、県として今後どのように不登校対策を行ってい

くのか。 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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質 問 者 名              質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨 
答弁を求める 

理 事 者 

  

 

 

 

 

 

（ ３番） 

芦󠄀髙 清友 

(自由民主党・ 

無所属の会) 

【一括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 知事の行政運営における説明責任について 

 

   今回の予算執行査定に伴う組織改正については、知事の

権限で行える事案であるものの、事前に議会へ説明すべき

であったと考える。議決の有無に関わらず、組織改正など

の県政の重要な案件については、県民の負託を受けた議会

に対し丁寧に説明し、理解を求めることが必要と考えるが

どうか。 

 

２ 県域水道一体化について 

 

   去る７月２１日の第１回奈良県広域水道企業団設立準備

協議会において、知事は、水道広域化の必要性は認めつつ、

令和７年４月からの事業統合や統合当初からの料金統一と

いう基本的事項や料金水準の試算について疑問を呈され、

再度論点を整理して協議会で協議する旨発言されたが、県

域水道一体化について、どのように考え、どう進めようと

しているのか。 

 

３ 子ども達の未来を創るスポーツ施設の整備について 

 

   子ども達の夢や未来、スポーツへの思いを大切にし、活

躍が期待される将来の子ども達への投資という観点から

も、国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会の開催を

契機として、スポーツ施設の整備は必要と考えるが、知事

の所見を伺いたい。 

 

４ 教員の未配置への対策について 

 

   教員の未配置は、教員の負担増だけでなく、子ども達の

学びや健全育成に大きな影響を及ぼすと考えるが、年度途

中に生じる教員の未配置の抜本的な解消につなげるための

対策について伺いたい。 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

  


